

LYON 2^E

Nouveaux dérapages pour le siège du conseil régional



© O.C.

Selon la très active association de contribuables Canol, qui se fait fort de traquer les dépenses inutiles des collectivités, le chantier du futur siège de la région, à la Confluence, fait l'objet de nouveaux

dérappages budgétaires. Dans son dernier bulletin, la Canol estime que, suite à la signature de nouveaux avenants depuis l'été, la facture s'élève désormais à 164 millions d'euros, soit 52,8 % de plus que le budget initialement prévu. Allez, encore un petit effort : dans quelques mois, les dérapages du conseil régional pourront rivaliser avec ceux du musée des Confluences, qui devait coûter 60 millions d'euros, et dont la facture dépasse aujourd'hui les 250 millions. **MARDI 13 DÉCEMBRE**

